

D'importants travaux sont faits dans la Caserne Moncada pour la célébration du 62e anniversaire de son attaque



Santiago de Cuba, 25 juin (RHC).- L'ancienne Caserne Moncada, de Santiago de Cuba fait l'objet d'importants travaux en vue de la célébration du 62e anniversaire des événements du 26 juillet 1953 lorsqu'un groupe de jeunes dirigés par Fidel Castro a pris d'assaut cette installation militaire.

Dans le cadre aussi des travaux de réfection de la ville de Santiago de Cuba pour le 500e anniversaire de sa fondation , le 25 juillet, le polygone de la caserne ainsi que d'autres parties sont réparés en respectant le style de l'ancienne forteresse.

Dans des déclarations à la presse, Marlene Muguercia, directrice de l'actuelle cité scolaire a signalé que, depuis le début de l'année, plus de 270 locaux ont été réparés sans interrompre les cours et les autres activités du système d'enseignement.

Pour sa part, la directrice du Musée « 26 juillet », Leydis López a précisé que dans cette installation, située à l'intérieur de la Caserne Moncada, toutes les salles font l'objet d'une réfection.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/60362-dimportants-travaux-sont-faits-dans-la-caserne-moncada-pour-la-celebration-du-62e-anniversaire-de-son-attaque>



Radio Habana Cuba